
 

第 2 回栗東市地方創生懇談会 
主な意見（会議後の意見） 

 
（２）市民アンケート調査結果(概要)について 

主な意見 

● 移動するのに車を使うことが多く、かかりつけ医に行くにも車を使うことが多いとアン

ケートにあった。これはかかりつけ医が徒歩、自転車で行くところになく、車で行くほ

どの距離にあるからだと思う。 

● コミセンや市役所に行くにも車で行くという意見が多かったが、大宝西学区では幼稚園、

小学校、コミセン、児童館が近隣にあり、雨の日など駐車が出来ず大渋滞になることが

多々ある。近隣にあることで地域の繋がりをもてたり、メリットが多いのに、とてもも

ったいないと思う。車で移動することが多いのなら、駐車場を広くするなり何かアイデ

アが必要だと思う。 

 

栗東市地方創生懇談会 

（H27.11.10）参考資料 


